

## **Erzieherin**

## Städtische Kindertageseinrichtung Europakindergarten

Köln-Zollstock

Mein Praktikum absolvierte ich im Zeitraum vom 04.04.2016 bis zum 20.04.2016 in der Städtischen Kindertageseinrichtung Derkumerstraße in Köln-Zollstock. Ich arbeitete täglich von 8:00-16:00 Uhr, dazwischen hatte ich allerdings noch eine Pause von 12:30 Uhr bis 13:30 Uhr.

Zu meinen Haupttätigkeiten während meines Praktikums gehörten das Betreuen und die Beschäftigung der Kinder. Im Praktikum lernte ich, dass der Beruf Erzieherin nicht nur aus Spielen mit den Kindern besteht, man muss auch etwas planen können, z.B. mit den Kindern ein Projekt durchführen. Außerdem werden sowohl körperliche als auch geistige Anforderungen gestellt.

Mir hat besonders gefallen, dass die Kinder mich sofort akzeptiert haben, dass die Kolleginnen sehr nett zu mir waren, dass ich das Glück hatte, als einzige bei einem Streik dabei gewesen zu sein, was Erfahrungen bringt und vor allem dass ich eine Menge Spaß hatte.

Es gibt nichts, was mir nicht gefallen hat, da es mein Traumberuf ist. Den Betrieb würde ich jederzeit weiter empfehlen und den Beruf einer Erzieherin möchte ich später unbedingt ausüben. Deshalb ist das Betriebspraktikum sehr sinnvoll. Es hat meinen Berufswunsch verstärkt und nicht verändert. Ich möchte nach der 10. Klasse eine Ausbildung machen und später eine erfolgreiche Erzieherin werden.